

DINERITOS PARA PAGANITOS

El director del Secretariado Diocesano de Misiones de Valencia dirige a todos los niños y niñas de Primera Comunión una carta que es lo que se llama un verdadero poema. La carta ha sido enviada a todos los maestros de pueblos y ciudades de la diócesis para que la distribuyan entre los alumnos que vayan a celebrar la Primera Comunión. Dice así:

«Mis queridos niños y niñas: Dentro de unos pocos días, vuestro corazoncito se convertirá en Sagrario vivo... Es esta Comunión una dicha muy grande que no tendrán otros niños que no conocen siquiera al Buen Jesús... Por eso habéis de ser agradecidos y de los dineritos que recogeréis con motivo del día de vuestra Primera Comunión hacéis un apartadito para dedicarlo al bautismo de uno o varios niños que viven en el paganismo».

Cuenta el caso de un niño que con el dinerito que le dio su papá, en vez de comprarse un juguete, encargó el bautismo de varios paganitos enviándolo a Misiones. Y añade:

«Vosotros procurad ser generosos, aunque no lleguéis al heroísmo de ese niño. Todos los que deis vuestra limosna para bautismos, seréis obsequiados con una bella estampa y las fotos de vuestros ahijaditos».

Cuanto más dinero mejor:

«Ya sabéis que el donativo es de 25 pesetas, pero si entregáis 30, tendréis además un bonito diploma... Pero a los que deis 100 pesetas por un bautismo, se os regalará además un bonito libro dedicado. Y por cada donativo de 100 pesetas, otros tantos libros, distintos, como es natural. Que el Niño Jesús os bendiga».

«SU CONTENTISIMO ESPOSO»

Circular por Sevilla multitud de «esquelas» parecidas a la que reproducen bajo estas líneas, dando cuenta de la «defunción» del Sevilla C. F., descendido a Segunda División en la temporada que acaba de terminar. Se supone que la ha redactado algún bético «grasioso», como se dice en Sevilla. La lectura es sabrosa y pueden adivinarse en ella muchas de las claves de la rivalidad futbolística sevillana.



Rogar a Dios en caridad por el alma de la señora

SEVILLA C. F.

Esposa que fui del señor
REAL BETS BALOMPE

que nació en Madrid después de recibir cuatro chupetes del REAL MADRID y la bendición de BERNABEU.

R.I.P.A.

Su contentísimo esposo, su alegre hijastra TRIANA BALOMPE, su apañada hija SEVILLA ATLETICO su Presidente, sus primos del alma JUAN TRIANA y JA. BLAZQUEZ, y demás desconsolados hijos, ruegan esto

ORACION: ¡Señor! Perdona lo que dijimos de legar a CAMPEON y sacaras pronto de la 1ª división, vuelvemos a la plaza para no leer con EL FIBRICO y EL CORA. Amen.

El duelo se celebra y se despierta en el ESTADIO SANCHEZ PIZJUAN

Hay comedidas indulgencias por el COLEGIO DE ARBITROS.



Temporada 1975-76

CONCURSO CELTIBERICO

Un semanario de actualidad convoca entre sus lectores un "original" concurso. Consiste en acertar si Raphael y Natalia Figueroa se casarán antes del día 31 de octubre. Hay que responder SI o NO, quedando entendido que los que voten NO, en caso de que acierten, entrarán en concurso tanto si la boda se celebra después de esa fecha como si no se celebra nunca. En la segunda semana de noviembre se celebrará entre los acertantes el sorteo de un coche utilitario. Como se ve, este es lo que podría llamarse "el prototipo" de concurso celtibérico.

CELTIBERIA SHOW

LUIS
CARAN
DELL

BARBARIE MALGRATENSE

Reproduzco aquí la fotografía de una pancarta escrita por un seguidor del C. D. Malgrat, que estaba colgada de una de las tribunas del campo el día en que este equipo recibió la visita del Barbastro, a fines del pasado mes de mayo. La reproducía «Aragón Expres» comentando la «zafia y grosera "gracia" del autor o autores de la bárbara pancarta. Copio su contenido literal, respetando las faltas de ortografía de los que dicen «no comer alfalfa», por si la reproducción fotográfica no permitiera su cómoda lectura:

«Campo Municipal de Deportes. C. D. Malgrat.

Si el tiempo no lo impide y con permiso de la autoridad competente se lidiarán 11 hermosos toros de mucha planta y poca uva de la ganadería de Barbastro, serán lidiados por famosos toreros del C. D. Malgrat y rejoneados por los malgratenses, en caso de necesidad. La entrada al campo será de rigurosa etiqueta.

Aupa Malgrat demostrat que aquí no se come alfalfa, la afición espera de vosotros, por lo demás no nos preocupéis aquí estamos nosotros. VIVA C. D. MALGRAT».



«EL TUNEL DE BOBADILLA»

«Sabido es que los zurdos y comunistoides que poco a poco se van desdopando aplican a sus enemigos políticos los más absurdos calificativos sin saber si matan o salvan». Así empieza un artículo publicado en el diario «Sur» de Málaga y firmado por don Domiciano Herreras. El autor dice que «recientemente invité a leer "Fuerza Nueva" a un señor que por haberle visto ir a comulgar lo creí propicio a su lectura. Pero don Domiciano fracasó porque el comulgante rechazó la revista por «reaccionaria», lo cual hace decir al autor del artículo que ese señor «hablaba como un zurdo». Así les pasa a muchos, que a pesar de comulgar están influidos por los «zurdos» y quieren volver a la democracia inorgánica con la afirmación de que «el pueblo español ha cambiado mucho». «¡Pobres incautos!», dice don Domiciano. Y añade: «¿No han pensado cómo se las gastarían los exiliados a su regreso? Y si muchos de éstos han muerto, quedan sus hijos, que han heredado su propio espíritu. Y su afán de revancha». Pero lo que el señor Herreras quería era hablar de «los moderados», «familia política que está haciendo bastante ruido», y dice:

«Cleman que son ellos los únicos que tienen razón... lo cual es ya un signo de impotencia porque el que se siente con fuerza y vigor internos no pide a nadie que le atienda, sino que se impone por propio poder».

Tras esta bélica afirmación afirma que ser moderado es «un bello ideal nunca asequible» porque:

«... si los de acá nos hacemos moderados y no se hacen los de allá, lo más natural es que seamos barridos por ellos. Que nos arrollen al primer empuje».

Pregunta si han pensado en eso «las candidas fuerzas derechistas y católicas» y les hace una advertencia buscando la siguiente imagen literaria:

«Deberían darse cuenta con toda su pretendida sabiduría y experiencia política, de que se están metiendo en un túnel que nace en Bobadilla, pero no sabemos dónde desembocará. Ya sé que no hay túneles en Bobadilla, pero la ingenuidad extremada a que están llegando esas fuerzas, ¿no es la más funesta y trágica de las boberías políticas?».